
Ata da 44ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 19 de dezembro de 2022. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, nesta cidade de 

Tatuí, município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de 

Tatuí, no Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – 

Tatuí/SP, às dezenove horas, realizou-se a Quadragésima Quarta Sessão Ordinária do 2º ano 

da 18ª legislatura, sob a Presidência do Vereador Antônio Marcos de Abreu e secretariada 

pelo 1º Secretário Vereador João Éder Alves Miguel e 2º Secretário Vereador João Francisco 

de Lima. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Boa noite a todos! Vamos dar início à 

Sessão Ordinária do dia 19/12/2022. Gostaria de cumprimentar todos os vereadores aqui 

presentes, todos os assessores, a todos que estão nos assistindo presencialmente e a todos 

que estão nos assistindo pela nossa TV Câmara, sejam muito bem-vindos. Teve um acontecido, 

para todos ficarem sabendo, que a vereadora Gabriela Xavier colocou hoje no grupo oficial da 

Câmara Municipal, e eu vou fazer a leitura desse documento: “Boa tarde a todos. 

Primeiramente quero pedir desculpas por não ter respondido ninguém antes, mas vou 

responder todas as mensagens no privado em breve. Na sexta-feira passei muito mal e fui no 

PA e fui diagnosticada com Covid e, logo em seguida, fiquei com a pressão super alta - e nunca 

tive pressão alta; tive crise de enxaqueca, talvez seja o nervoso de nunca ter pegado e, agora, 

peguei. Com a medicação que comecei na sexta-feira, achei que hoje daria negativo, mas 

infelizmente ainda estou. Vou entrar em contato com o Adilson hoje.”. Recebi hoje esta 

mensagem; eu vou paralisar a sessão, vou pedir para a vereadora que se faça o teste aqui na 

nossa câmara... [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Pela ordem, senhor presidente. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Não tem “pela ordem”. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO 

DE CAMARGO]: Pela ordem? [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Não tem “pela 

ordem”, eu estou falando. Regras da casa: quando o presidente da câmara está falando... E 

você fique quieto, senão, eu vou tirar o senhor fora daqui! Fala aqui então! Fale, então, mais 

uma vez! Vou fazer... a sessão está cancelada no momento, vou chamar uma pessoa para fazer 

o teste de Covid. Não posso colocar pessoas em risco aqui dentro. Se ela não tiver, não tem 

problema nenhum; se ela postou hoje, eu vou pedir para a secretaria municipal de saúde que 

se faça o teste. E se der negativo, vai continuar a sessão; se der positivo, infelizmente eu não 

vou continuar a sessão. Então a sessão está temporariamente cancelada. ((Sessão suspensa)) 

Bom, mais uma vez, boa noite a todos! Nós estamos retomando a nossa sessão da Câmara 

Municipal no dia 19/12/2022. Eu quero informar a todos aqui que agora, sim, nós vamos 

continuar a nossa sessão, que a vereadora Gabriela Xavier Mendes Coito, ela apresentou uma 

declaração do hospital Unimed, que ela pode retornar ao trabalho no dia 19/12/2022. O 

médico responsável que atestou foi o senhor Tarcísio de Luccas Lelis, que é o médico. Então 

agora nós podemos continuar a sessão, tá bom? Então que o senhor secretário em exercício 

faça a verificação de presença dos senhores vereadores para efeito de quórum e darmos início 

à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Senhor 

presidente, há quórum suficiente para o início da presente sessão. [PRES. VER. ANTONIO 



MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor secretário. Leitura de um trecho bíblico. Com a 

palavra, a vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite, a todos. Sejam todos bem-

vindos a essa casa de leis, boa noite, nobres vereadores, público presente e a todos que nos 

acompanham através da TV Câmara. Provérbios 28:2-26. “Pela transgressão da terra muitos 

são os seus príncipes, mas por homem prudente e entendido a sua continuidade será 

prolongada. O homem pobre que oprime os pobres é como a chuva impetuosa, que causa a 

falta de alimento. Os que deixam a lei louvam o ímpio; porém os que guardam a lei 

contendem com eles. Os homens maus não entendem o juízo, mas os que buscam ao Senhor 

entendem tudo. Melhor é o pobre que anda na sua integridade do que o de caminhos 

perversos ainda que seja rico. O que guarda a lei é filho sábio, mas o companheiro dos 

desregrados envergonha a seu pai. O que aumenta os seus bens com usura e ganância 

ajunta-os para o que se compadece do pobre. O que desvia os seus ouvidos de ouvir a lei, 

até a sua oração será abominável. O que faz com que os retos errem por mau caminho, ele 

mesmo cairá na sua cova; mas os bons herdarão o bem. O homem rico é sábio aos seus 

próprios olhos, mas o pobre que é entendido, o examina. Quando os justos exultam, grande 

é a glória; mas quando os ímpios sobem, os homens se escondem. O que encobre as suas 

transgressões nunca prosperará, mas o que as confessa e deixa, alcançará misericórdia. 

Bem-aventurado o homem que continuamente teme; mas o que endurece o seu coração 

cairá no mal. Como leão rugidor, e urso faminto, assim é o ímpio que domina sobre um povo 

pobre. O príncipe falto de entendimento é também um grande opressor, mas o que odeia a 

avareza prolongará seus dias. O homem carregado do sangue de qualquer pessoa fugirá até 

à cova; ninguém o detenha. O que anda sinceramente salvar-se-á, mas o perverso em seus 

caminhos cairá logo. O que lavrar a sua terra virá a fartar-se de pão, mas o que segue a 

ociosos se fartará de pobreza. O homem fiel será coberto de bênçãos, mas o que se apressa 

a enriquecer não ficará impune. Dar importância à aparência das pessoas não é bom, porque 

até por um bocado de pão um homem prevaricará. O que quer enriquecer depressa é 

homem de olho maligno, porém não sabe que a pobreza há de vir sobre ele. O que 

repreende o homem gozará depois mais amizade do que aquele que lisonjeia com a língua. 

O que rouba a seu próprio pai, ou a sua mãe, e diz: Não é transgressão, companheiro é do 

homem destruidor. O orgulhoso de coração levanta contendas, mas o que confia no Senhor 

prosperará. O que confia no seu próprio coração é insensato, mas o que anda em sabedoria, 

será salvo.”. Amém. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Graças a Deus! Obrigado, 

nobre vereadora Micheli Vaz. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência 

ao Hino a Tatuí ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das 

Atas da Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 12 de dezembro de 2022. Em discussão. Em 

votação. APROVADAS por 13 votos. Conforme o regimento interno, venho expor aos nobres 

vereadores que, a partir deste momento, daremos início à eleição da Mesa Diretora da Câmara 

para o biênio 2023/2024, que será da seguinte forma: a votação será aberta, conforme Art. 87 

do Regimento Interno; o processo de votação será nominal, eletrônico, conforme Art. 247, 3 

do Regimento Interno. Cada vereador votará em seu tablet. Serão votados de forma separada, 

na seguinte ordem: primeiro, presidente; segundo, vice-presidente; primeiro secretário e 

segundo secretário. Então nós vamos iniciar com presidente, vice-presidente, primeiro 

secretário e segundo secretário. Apenas para esclarecimento, os integrantes da mesa atual 

não podem ser reconduzidos ao mesmo cargo. Solicito aos nobres pares... Antes, eu quero 

passar para todos que cada vereador terá um número, certo? Então eu vou começar fazendo a 



leitura: o vereador Antônio Marcos de Abreu vai ser o nº 81; a vereadora Cíntia Yamamoto vai 

ser o nº 82; a vereadora Débora Camargo, nº 83; Eduardo Sallum, nº 84; Fábio Villa Nova, nº 

85; Gabriela Xavier, nº 86; Jairo Martins, nº 87; João Éder, nº 88; João Francisco de Lima, nº 89; 

José Eduardo Moraes Perbelini, nº 90; Levi Pinto Soares, nº 91, Márcio Antônio de Camargo nº 

92; Maurício Couto, nº 93, Micheli Cristina, nº 94; Paulo Sérgio de Almeida Martins, nº 95; 

Renan Cortez, nº 96; e Valdir de Proença, nº 97. Solicito aos nobres pares que desejam 

concorrer ao cargo de presidente que se manifestem para incluirmos no sistema de votação. 

Quem são os candidatos e as candidatas a presidente, para eu colocar no processo de 

votação? Vereador Eduardo Sallum, candidato a presidente; vereador João Éder, candidato a 

presidente. Por gentileza, coloca na lista. Então quem for votar no vereador Eduardo Dade 

Sallum vota no nº 84; quem for votar no vereador João Éder, nº 88. Poderá haver abstenção e 

voto em branco também. Todo mundo está com a planilha de votação e o número? Coloco em 

votação para quem será o presidente da nossa Casa de Leis. Por nove votos, o vereador 

Eduardo Dade Sallum é o presidente dessa casa. Agora nós vamos votar para vice-presidente 

da nossa Casa de Leis. Eu solicito aos nobres pares que desejam concorrer ao cargo de vice-

presidente... Eu me candidato, Vereador Antônio Marcos de Abreu, e a vereadora Cíntia 

Yamamoto. Vereador Antônio Marcos de Abreu, que sou eu, é o número 81, e a vereadora 

Cíntia Yamamoto é o 82. Coloco em votação para vice-presidência da nossa casa de leis. Quem 

ocupará a vice-presidência dessa casa de leis sou eu quem vos fala. Agradeço a todos os 

vereadores. Agora nós vamos fazer a votação para o cargo de primeiro secretário dessa casa. 

Vereador Márcio do Santa Rita e Vereador Renan Cortez. Vereador Márcio do Santa Rita, 92, e 

Vereador Renan Cortez, 96. Coloco em votação a primeira secretaria da nossa casa. Com 11 

votos, vereador Renan Cortez é o nosso primeiro secretário. Coloco em votação o nome de 

quem concorrerá ao cargo de segundo secretário. Vereador Fábio Villa Nova, 85, e Vereadora 

Gabriela Xavier, 86. Em votação. Fábio Villa Nova é o segundo secretário, com nove votos 

favoráveis e oito contrários. Bom, gente, primeiramente eu gostaria de agradecer a todos os 

vereadores aqui presentes. Estou saindo da presidência da câmara com o dever cumprido; nós 

colocamos todos os projetos que chegaram até a gente na segunda-feira, todos para serem 

votados, fizemos a nossa parte. Gostaria de agradecer a todos os vereadores aqui, todos os 

vereadores, vereador João Éder, vereador Márcio do Santa Rita, Vereador João JJ, vereadora 

Débora, vereador Maurício, Gabriela, Cíntia, Valdir, vereadora Micheli, vereador Fábio, 

vereador Eduardo Sallum, vereador Renan, vereador Levi, vereador Pepinho, vereador do 

Eduardinho e o vereador Paulinho Motos, pela votação que confiaram em mim. Então 

agradeço de coração; estou por quatro anos aqui na presidência, nosso regimento impedia de 

eu novamente disputar o cargo, e que foi feita hoje a vontade da nossa câmara municipal, 

elegendo o nobre vereador Eduardo Sallum como presidente dessa casa; eu, como vice-

presidente, o vereador Renan Cortez como primeiro secretário, e o vereador Fábio Villa Nova, 

como segundo secretário. Então parabéns a todos! Gostaria de parabenizar também a minha 

mesa, o vereador João Éder, o vereador João JJ e o vereador Márcio do Santa Rita, que ficaram 

junto comigo esses dois anos, junto comigo apoiando, dando condições para a presidência 

funcionar. Então, João, quero agradecer a todos. Gente, gostaria também de agradecer a 

presença, nós vamos continuar a nossa sessão, ficam convidados a participarem da nossa 

sessão! Com a palavra, vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor 

presidente, eu nem preciso de tempo, porque será muito curto. Senhor presidente, nobres 

vereadores, público presente, agradeço a possibilidade até da quebra de protocolo pela 



questão de ordem. Senhor presidente, agradeço aos vereadores dessa casa, que nos confiaram 

na direção desta casa. Eu queria deixar só algumas mensagens importantes aqui: nossa 

presidência não será governista e não será oposicionista, vai ser o legislativo independente, 

mas vai ser um legislativo que vai ajudar a cidade e também será um legislativo que não vai 

passar a mão na cabeça por coisa errada. Então nós estamos com compromisso aqui de 

aprofundar nessa casa de leis a democracia. E isso que está acontecendo aqui, a quantidade de 

gente que está aqui, nós queremos trazer o povo para dentro dessa casa cada vez mais; eu 

tenho certeza que a nossa presidência vai ser um debate cada vez mais popular. Quero 

agradecer a cada vereador que deu a confiança e dizer que a sala da presidência vai estar 

aberta e nós vamos falar e debater o legislativo em conjunto. Obrigado, senhor presidente. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, vereador Eduardo Sallum. Só para 

comunicar a todos, o vereador Eduardo Sallum assume a presidência no dia 1 de janeiro de 

2023, tá bom, gente? Nós vamos continuar a nossa sessão. Solicito que o senhor secretário 

proceda à leitura do Expediente. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Ofício nº 

854/2022/SGNJ - PREFEITURA MUNICIPAL – Via das Leis Municipais nº 5741, 5742 e 5743, 

promulgadas em 30/11/2022; *Ofício nº 859/2022/SGNJ - PREFEITURA MUNICIPAL – Via das 

Leis Municipais nº 5744 e 5745, promulgadas em 02/12/2022; *Ofício nº 2332/2022/SGNJ - 

PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 1371, 1599, 1797, 1868, 1871, 

1889, 1912, 1997, 2009, 2023, 2043, 2136, 2138, 2196, 2197, 2199, 1232, 2287, 2288, 2297, 

2318, 2326, 2348, 2371, 2392, 2441, 2472, 2574, 2581, 2618, 2619, 2622, 2623, 2626, 2680, 

2681, 2725, 2733, 2778, 2785, 2786, 2792, 2796, 2797, 2826, 2853, 2861, 2871, 2894, 2895, 

2900, 2923, 2925, 2977, 3035, 3079, 3106 e 3127/2022; *Ofício nº 2325/2022/SGNJ - 

PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 2603, 2681, 2784, 2819, 2923, 

2925, 2938, 2975, 3009, 3039, 3066, 3067 e 3068/2022; *Ofício nº 2333/2022/SGNJ - 

PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 2230, 2231 e 2232/2022; *Ofício 

nº 2336/2022/SGNJ - PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do Requerimento nº 2954/2022; 

*Ofício nº 2304/2022/SGNJ - PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 

2678, 2701, 2750, 2791, 2818, 2916, 2917, 2947, 2949, 2974, 3002, 3003 e 3008/2022; *Ofício 

nº 2305/2022/SGNJ - PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 3010 a 3014, 

3016 a 3032, 3034, 3036 a 3038, 3040 a 3047, 3049 a 3060, 3062 a 3065, 3069, 3072 e 

3073/2022 e ciência das Indicações nº 523 a 537/2022; *Ofício nº 2326/2022/SGNJ - 

PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 3074, 3075, 3077, 3078, 3080 a 

3105, 3107 a 3119, 3121, 3122, 3124 a 3126, 3128 a 3140, 3142/2022 e ciência das Indicações 

nº 538 a 548/2022; *Convite - SENAI – Solenidade de entrega de certificados dos cursos 

Industrial, Eletricista Industrial e Mecânico de Usinagem Convencional da escola SENAI, a 

realizar-se no dia 21 de dezembro de 2022, às 14 horas, no auditório da FATEC de Tatuí; 

*Ofício nº 78/DMVP/2022 - PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: agradecimento pelo apoio ao 

DMVP no ano de 2022. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor 

secretário. As Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de 

nº 575 a 586/2022. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e também 

das Moções dessa sessão. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: REQUERIMENTOS Nº S 

3308 A 3374/2022. 3308/2022 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma operação tapa buracos na Rua Rafael Machado, no Jardim Onze de Agosto. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 3309/2022 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a revitalização da Pista de MotoCross, no Bairro Inoccop. Autoria: 



VALDIR DE PROENÇA; 3310/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a manutenção da rotatória localizada no cruzamento da Avenida Donato Flores com a 

Rua Santa Cruz. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 3311/2022 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de instalar lâmpadas de LED em toda a Avenida Zilah de Aquino. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 3312/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

instalar lâmpadas de LED na Estrada Moisés Martins, no Jardim Lírio. Autoria: VALDIR DE 

PROENÇA; 3313/2022 - Requer do Prefeito informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da estrada que dá acesso ao Residencial Astória. Autoria: DEBORA CAMARGO; 

3314/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma placa de 

“PROIBIDO JOGAR LIXO”, na Rua Aparecida Cândido Camargo. Autoria: PEPINHO; 3315/2022 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma placa de “PROIBIDO 

JOGAR LIXO”, na Rua Luiz Galavotti. Autoria: PEPINHO; 3316/2022 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a roçagem do terreno localizado no final da Av. Airton 

Senna, no Jardim Aeroporto. Autoria: PEPINHO; 3317/2022 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de fazer um estacionamento no terreno localizado ao lado da UPA. 

Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 3318/2022 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a manutenção do banheiro masculino da ESF Roseli de 

Oliveira Camargo, localizada no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 3319/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua José Santos, no Jardim Ternura. Autoria: PEPINHO; 3320/2022 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos 

na Rua Professora Adelina Ribeiro, no Bairro Santa Adélia. Autoria: PEPINHO; 3321/2022 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir uma praça com academia 

ao ar livre no Bairro Europark. Autoria: PEPINHO; 3322/2022 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de construir uma quadra e uma academia ao ar livre no antigo prézinho, 

no Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 3323/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a capinação e limpeza das ruas do Bairro Americana. Autoria: VALDIR 

DE PROENÇA; 3324/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção das lajotas da Rua Adolfo Assunção, esquina da Paróquia do B. Americana. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 3325/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar lâmpadas de LED na Rua Alberto Antunes Alegre. Autoria: VALDIR DE 

PROENÇA; 3326/2022 - Requer do Governador do Estado de São Paulo, que informe sobre a 

possibilidade de aumentar o prazo do Município para entrega dos medicamentos de alto custo 

aos pacientes de Tatuí e a regularização da falta de medicamentos. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 3327/2022 - Requer do Prefeito que informe por quais razões não encaminhou a 

resposta ao requerimento número 2196/2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3328/2022 

- Requer do Prefeito que informe por quais razões não encaminhou a resposta ao 

requerimento número 2197/2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3329/2022 - Requer do 

Prefeito que informe por quais razões não encaminhou a resposta ao requerimento número 

2199/2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3330/2022 - Requer do Prefeito que informe 

por quais razões não encaminhou a resposta ao requerimento número 2288/2022. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3331/2022 - Requer do Prefeito que informe por quais razões não 

encaminhou a resposta ao requerimento número 2441/2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 3332/2022 - Requer do Prefeito que informe por quais razões não encaminhou a 

resposta ao requerimento número 2574/2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3333/2022 



- Requer do Prefeito que informe por quais razões não encaminhou a resposta ao 

requerimento número 2792/2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3334/2022 - Requer do 

Prefeito que informe por quais razões não encaminhou a resposta ao requerimento número 

2796/2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3335/2022 - Requer do Prefeito que informe 

por quais razões não encaminhou a resposta ao requerimento número 2923/2022. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3336/2022 - Requer do Prefeito que informe por quais razões não 

encaminhou a resposta ao requerimento número 2924/2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 3337/2022 - Requer do Prefeito que informe por quais razões não encaminhou a 

resposta ao requerimento número 2925/2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3338/2022 

– PREJUDICADO; 3339/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a manutenção da iluminação pública da Rua Sete de Setembro, na Vila Doutor Laurindo. 

Autoria: JOÃO JJ; 3340/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a manutenção da iluminação pública da Rua Nho Quim Marques, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: 

JOÃO JJ; 3341/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

patrolamento da estrada principal que vai até a chácara RISO, no Bairro dos Mirandas. Autoria: 

JOÃO JJ; 3342/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

patrolamento da estrada da Enxovia do Meio. Autoria: JOÃO JJ; 3343/2022 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção asfáltica da Rua Capitão 

Lisboa. Autoria: JOÃO JJ; 3344/2022 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de criar um festival gastronômico para que possa fomentar o turismo deste município. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA, DEBORA CAMARGO, GABRIELA XAVIER, JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI, MARQUINHO DE ABREU, PAULINHO MOTOS, MICHELI VAZ, RENAN CORTEZ, VALDIR 

DE PROENÇA; 3345/2022 - Requerem do Prefeito que informe quais os valores que o 

município recebeu em contrapartida dos empreendimentos imobiliários aprovados entre 2017 

a 2022? Devendo detalhar os valores anuais de cada ano. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, DEBORA 

CAMARGO, GABRIELA XAVIER, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, MARQUINHO DE ABREU, 

PAULINHO MOTOS, MICHELI VAZ, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 3346/2022 - Requer 

da ARTESP - Agência de Transporte do Estado de São Paulo que informe sobre a possibilidade 

de construir uma rotatória antes do pedágio do Bairro Jurumirim, na Rodovia Antônio Romano 

Schincariol. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 3347/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a manutenção da iluminação pública da Rua João Felício Magaldi. 

Autoria: MAURICIO COUTO; 3348/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a manutenção das lajotas da Rua Farmacêutico Francisco Miranda Nogueira. 

Autoria: MAURICIO COUTO; 3349/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de encaminhar o cronograma de manutenção das estradas e vias rurais de nosso município. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 3350/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de notificar o Condomínio Esplanada, no Bairro Europark, a fim de que os 

moradores promovam o descarte correto dos seus lixos. Autoria: PEPINHO; 3351/2022 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza das grades dos 

bueiros dos bairros e locais que são mais afetados com as chuvas. Autoria: MICHELI VAZ; 

3352/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de voltar o serviço de “Cata 

- Trecos” ou ‘‘Cata - Entulhos’’. Autoria: PAULINHO MOTOS; 3353/2022 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar estudos a fim de combater as ocorrências de 

animais de grande porte soltos nas vias públicas do Jardim Santa Rita, Tanquinho, CDHU e Vida 

Nova (Pacaembu). Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 3354/2022 - Requer do Prefeito 



que informe sobre a possibilidade de realizar limpeza e poda da grama do canteiro central da 

Avenida Mario Mantovani. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 3355/2022 - Requer do 

Prefeito que informe, a respeito da construção de um prédio público na Rua Benedito Nunes, 

quais estudos já foram realizados, o local será uma Sede do Fundo Social, quanto será 

investido e qual previsão para iniciar a obra. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 

3356/2022 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

patrolamento das estradas de terra do Bairro Boa Vista Alegre. Autoria: MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3357/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as telhas do Ginásio de Esportes, Professor Jordão do Canto e Silva, no 

Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 3358/2022 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma repartição pública na região sul, 

para a população ter acesso a informações e serviços como emissão de segunda via de boletos, 

alvarás e certidões negativas. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 3359/2022 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas e a instalação 

de braço de lâmpada no poste da Rua Francisco Carlos Vieira de Camargo, do Bairro Vida Nova 

Tatuí I. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 3360/2022 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de fornecer equipamentos de segurança para os trabalhadores 

da coleta de lixo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3361/2022 - Requer da Sra. Yrisviviane Tavares 

Gonsales Silva, Interventora da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí que informe a relação de 

funcionários demitidos e admitidos, contendo também seus respectivos cargos, durante os 

meses de out/Nov/dez de 2022. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3362/2022 - Requer do Prefeito 

que informe quando pretende restabelecer a ajuda de custo à Cooperativa de Reciclagem 

interrompida em razão do contingenciamento de combustível. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

3363/2022 - Requer do Prefeito que informe se haverá o pagamento do Incentivo Financeiro 

Adicional para os Agentes Comunitários de Saúde e para os Agentes de Combate às Endemias. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 3364/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de instalar uma rotatória na Rua Benedito Faustino da Rosa, em frente ao Ribeirão Manduca. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 3365/2022 - Requer do Prefeito que informe se existe um plano 

para realização de novas regularizações fundiárias nos bairros que possuem parcelamentos 

irregulares do solo e que por esta razão, sofrem com a ausência de serviços públicos básicos. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 3366/2022 - Requer do Prefeito que informe se pretende tombar 

o Bangalô da Família Campos Azevedo, considerando a razão que motivou o destombamento 

foi superada através do Relatório Técnico nº 01/22, feito pelo Conselho de Defesa do 

Patrimônio Histórico e Artístico Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3367/2022 - Requer do 

Prefeito que informe quando enfim será realizada a substituição da ponte de madeira 

localizada no Bairro dos Mirandas por uma ponte de aduelas de concreto. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 3368/2022 - Requer o Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

capinação e limpeza da Praça do Rosa Garcia II. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 

3369/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e 

limpeza da Praça do Campinho de Areia, no Parque San Rafael. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI; 3370/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

construir uma lombada na Rua José António de Souza. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 3371/2022 - Requer do Prefeito que informe o motivo pelo qual o Parque Maria 

Tuca está fechado ao público e qual a previsão para utilização do Parque pelo público. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 3372/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 



realizar a manutenção da iluminação pública da Rua Otavio de Azevedo, no Bairro Santa 

Adélia. Autoria: MAURICIO COUTO; 3373/2022 - Requer do Prefeito que informe, 

considerando que a Empresa Brasil Laudos Serviços Médicos Ltda. vai prestar serviços de 

imagem no prédio do antigo Pronto Socorro, qual a previsão mensal de demanda e valores, 

isso prejudicará as outras empresas conveniadas com a prefeitura que prestava esse tipo de 

serviço e enviar o contrato de Prestação de Serviços. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3374/2022 

- Requer do Prefeito que informe quando será realizada operação de recuperação asfáltica do 

Jardim São João. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL. MOÇÕES Nº S 545 A 572/2022. 545/2022 

- Aplausos e Congratulações à Srª Giovanna de Campos Batista, em razão da excelência em sua 

atividade empreendedora e pela inauguração da sua loja Gi Store. Autoria: DEBORA 

CAMARGO; 546/2022 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Francisco Ednewton dos Santos Rego, 

gerente do Barbosa, em razão do excelente e notável trabalho realizado em prol à nossa 

população. Autoria: DEBORA CAMARGO; 547/2022 - Aplausos e Congratulações à Exma. 

Secretária de Direitos Humanos, Família e Cidadania, Elaine Leite De Camargo Miranda, em 

forma de homenagem ao Dia Nacional do Assistente Social. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 548/2022 - Aplausos e Congratulações ao Exmo. Secretário de Assistência e 

Desenvolvimento Social, Alessandro Bosso, em forma de homenagem ao Dia Nacional do 

Assistente Social. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 549/2022 - Aplausos e 

Congratulações ao Sr. Adriano Paques, pelo notável trabalho de destaque realizado dentro do 

Banco de Alimentos. Autoria: DEBORA CAMARGO; 550/2022 - Aplausos e Congratulações à Srª 

Katiane Miranda da Costa, pelo notável trabalho de destaque realizado dentro do Banco de 

Alimentos. Autoria: DEBORA CAMARGO; 551/2022 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Luis 

Fernando de Oliveira, pelo notável trabalho de destaque realizado dentro do Banco de 

Alimentos. Autoria: DEBORA CAMARGO; 552/2022 - Aplausos e Congratulações à Srª Susilaine 

Pereira de Brito, pelo notável trabalho de destaque realizado dentro do Banco de Alimentos. 

Autoria: DEBORA CAMARGO; 553/2022 - Aplausos e Congratulações à Srª Maria Antonia de 

Campos, pelo notável trabalho de confecção de pulseiras de couro e destaque realizado dentro 

do município de Tatuí. Autoria: DEBORA CAMARGO; 554/2022 - Aplausos e Congratulações à 

Srª Virginia de Campos Ribeiro, pelo notável trabalho realizado dentro do município de Tatuí. 

Autoria: DEBORA CAMARGO; 555/2022 - Aplausos e Congratulações à Pizzaria Ebo & Lima, em 

virtude do sucesso e empreendedorismo em Tatuí já há 12 anos. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 556/2022 - Aplausos e Congratulações ao Magazine Mendonça, em virtude do 

sucesso e empreendedorismo em Tatuí já há 17 anos. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

557/2022 - Aplausos e Congratulações à Clínica de Fisioterapia Sporting Clinic, em virtude do 

sucesso e belíssimo atendimento prestado já há 15 anos em Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 558/2022 - Aplausos e Congratulações à dupla Vitor e Fernando, em razão do grande 

talento musical e das apresentações que vem realizando em Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 559/2022 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Danilo Ricardo Simon Manis, pelo 

belíssimo trabalho como árbitro auxiliar na Copa do Mundo 2022, no Catar. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA, DEBORA CAMARGO, GABRIELA XAVIER, PAULINHO MOTOS, RENAN CORTEZ, 

VALDIR DE PROENÇA, MARQUINHO DE ABREU, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, MICHELI 

VAZ; 560/2022 - Aplausos e Congratulações para a Equipe Voluntária da Empresa BRF pela 

importante participação no evento da pizza solidária da APAE. Autoria: MAURICIO COUTO, 

RENAN CORTEZ; 561/2022 - Aplausos e Congratulações em nome dos Empresários Rodrigo 

Donizetti Ribeiro e Márcia Donizetti, pelo sucesso da loja MD Márcia Donizzeti Moda Feminina 



e Masculina, na cidade de Tatuí, localizada na Rua Cônego Demétrio, 228, Centro. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 562/2022 - Aplausos e Congratulações à Bruna de Oliveira pela 

conquista do 1º lugar da prova de tambor na categoria amador principiante com a égua 

Caratina Bull e 2º Lugar com o cavalo Ef Hurricane Brown. Autoria: RENAN CORTEZ; 563/2022 - 

Aplausos e Congratulações à Bianca de Oliveira pela conquista do 2º Lugar da prova de tambor 

na categoria jovem com o cavalo Ef Great of Brown. Autoria: RENAN CORTEZ; 564/2022 - 

Aplausos e Congratulações à Bruna de Oliveira pela conquista do 1º Lugar da prova de tambor 

na categoria amador light com o cavalo Ef Hurricane Brown e 2º Lugar com a égua Caratina 

Bull. Autoria: RENAN CORTEZ; 565/2022 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Carlinhos de 

Oliveira pela conquista do 1º Lugar da prova de tambor na categoria GP ABQM e 3° lugar na 

categoria Tira Teima com a égua Caratina Bull. Autoria: RENAN CORTEZ; 566/2022 - Aplausos e 

Congratulações à Papelaria Santi, em virtude do sucesso e empreendedorismo em Tatuí já há 

27 anos. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 567/2022 - Aplausos e Congratulações à 

Professora Luciana Malachias pelos 30 anos como docente do SESI Tatuí. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 568/2022 - Aplausos e Congratulações à estagiária da Secretaria de Cultura, 

Esporte, Turismo e Lazer, Patrícia Amaral, pelo desempenho em suas funções. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 569/2022 - Aplausos e Congratulações ao “Villa Talks”, em nome do 

Publicitário Rodrigo Villa e da Empreendedora e Influenciadora Vanessa Yamamoto, em razão 

da estreia do seu programa na CRTV a WebTV de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

570/2022 - Aplausos e Congratulações à empresa Giovani Parking na pessoa de Giovani 

Rodrigues Duarte, em razão dos 17 anos de empreendedorismo e pelo notável trabalho de 

destaque realizado em nossa cidade. Autoria: PAULINHO MOTOS; 571/2022 - Aplausos e 

Congratulações à atriz, diretora e professora da escola Mellody, Fernanda Quésia Rodrigues 

Alves, pela estreia do espetáculo teatral “O Orfanato da Srta Pomps”. Autoria: MAURICIO 

COUTO, JOÃO JJ, LEVI PINTO SOARES; 572/2022 - Aplausos e Congratulações aos Ilmos. Srs. 

Felipe Cubas e Gilmar Rosa, em razão da conclusão do Curso de Bombeiro Público Municipal, 

ocorrida em 25/11. Autoria: MARQUINHO DE ABREU. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, senhor secretário. Nós vamos abrir o tempo de 60 segundos para os 

vereadores se inscreverem para discussão dos Requerimento e das Moções. Solicito que a 

Luana faça a abertura do tempo de 60 segundos para inscrição. Dez vereadores farão o uso da 

palavra. Dois minutos para cada vereador. A primeira vereadora a fazer o uso é a vereadora 

Débora Camargo. [VER. DÉBORA CAMARGO]: Boa noite, presidente, boa noite, pares, boa 

noite, público presente. Como eu só tenho dois minutinhos, vou falar bem rapidinho aqui das 

Moções a qual eu estou apresentando hoje. Eu estou fazendo uma Moção para a Giovana 

Campos, pela Gi-store, pelo seu grande empenho, pelo seu grande trabalho a qual ela iniciou 

vendendo roupas em casa, e hoje conseguiu a sua loja. Então é o grande destaque na nossa 

cidade. Também quero falar da Moção que eu fiz para o Francisco Ednewton, que é um 

excelente gerente ali no mercado Barbosa, no qual é muito querido por todos os seus 

funcionários; parabéns, Terri! Agora eu vou falar rapidamente aqui da Moção que eu fiz para a 

Maria Antônia de Campos, a tia Antônia, pelo seu grande trabalho que ela faz como voluntária 

da pastoral, como líder; ela é uma pessoa que corre atrás de fazer o bem sem ver a quem. E 

agora eu quero falar do pessoal que está aqui, que é o pessoal da família do banco de 

alimentos, o qual eu tive o prazer de trabalhar com eles. Então eu quero agradecer muito ao 

trabalho, porque ali eles trabalham com a alma, eles trabalham com o coração. Então eu quero 

fazer Moção ao Adriano Paques, à Katiane Miranda da Costa, ao Luiz Fernando de Oliveira, à 



Suzilaine Pereira de Brito, e à Virgínia de Campos Ribeiro, que está afastada, mais há 26 anos 

de prefeitura. E ressaltar que a família do banco de alimentos, eles não trabalham só com 

pessoas, eles trabalham com amor. Parabéns a todos vocês aí do banco de alimentos. [PRES. 

VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereadora Débora Camargo. O próximo 

a fazer o uso da palavra é o nosso primeiro secretário vereador João Éder. [1º SEC. VER. JOÃO 

ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. Gostaria de citar, já que o tempo é curto nessa noite, 

para mencionar de forma específica, então apenas vou citar os nomes em relação às Moções 

de aplausos que nós apresentamos nesta noite, à Pizzaria Ebo Lima, ao Magazine Mendonça, à 

Clínica de Fisioterapia Esporte Clínica, à dupla Victor e Fernando, Professora Luciana 

Malaquias, à Papelaria Santi e também à senhora Patrícia Amaral. Cada um, a sua maneira, 

contribuindo com o nosso município, desde a questão do fomento ao empreendedorismo, 

com a geração de empregos, também ao lazer e educação. Então quero deixar aqui registrado 

de forma particular essas moções, não detalhando em razão do tempo escasso para 

comentários. Também, senhor presidente, agradecer por esses dois anos que nós estivemos 

na composição da mesa de forma conjunta, agradecer em especial a cada vereador que 

confiou em nós nessa missão; hoje colocando nosso nome à disposição, com oito votos, e a 

gente fica feliz e deseja sucesso aí para a nova administração da Câmara Municipal, nova mesa 

diretora, e que tenha, acima de tudo, muito respeito entre os vereadores, porque infelizmente 

isso tem deixado de existir em alguns momentos aqui dentro. Obrigado. [PRES. VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador João Éder. Eu também quero parabenizar a 

todos os vereadores que não foram eleitos, que disputaram as eleições com hombridade. 

Então parabéns a todos. Próxima vereadora a fazer o uso da palavra é a vereadora Micheli Vaz. 

Declinou. O vereador Maurício Enfermeiro. [VER. MAURICIO COUTO]: Boa noite a todos, a 

todos que estão aqui na casa, a todos que estão nos acompanhando. Eu quero falar da Moção 

de aplauso nº 560/2022, para a equipe voluntária da empresa BRF, pela participação no 

evento da Pizza Solidária da APAE; e naquele dia foi muito bonito de ver, naquele movimento 

da APAE, que teve muitas equipes voluntárias ajudando essa instituição nas vendas e nas 

confecções das pizzas. Também quero falar também de uma Moção de Aplauso nº 571, para a 

atriz, diretora e professora da Escola Melody, Fernanda Quésia Rodrigues Alves, a Nanda, pela 

estreia do espetáculo teatral orfanato Senhora Pontes. Fernanda desenvolve um excelente 

trabalho na escola Melody, como professora de teatro infantil, desenvolvendo a arte com as 

crianças de forma a estimular a criatividade e a parte lúdica. Esse evento aconteceu no CÉU 

agora, nesse dia 17, que foi a 7º amostra da escola Melody. E Fernanda, ela desenvolve com 

tanta facilidade, com tanto amor, com carinho o desenvolvimento, assim, dos textos com as 

crianças, porque elas pegam com muita facilidade, e transmite muito amor no que ela faz. 

[PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Agora quem tem a palavra é o vereador 

Eduardinho. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor presidente em exercício, 

vereador Márcio do Santa Rita, boa noite. Parabéns pelo belíssimo trabalho seu feito nesses 

dois anos nessa casa! Eu quero falar, nesse momento, quero cumprimentar os nobres pares, 

público presente, funcionários dessa casa, guarda civil municipal. Eu quero falar sobre o 

banheiro masculino da unidade de saúde do bairro Santa Rita. Ela se encontra aguardando 

uma reforma e, por causa disso, um banheiro único aonde homens e mulheres têm usado o 

mesmo banheiro, causando desconforto aos pacientes daquele local, por ser uma unidade só, 

um banheiro só. Então o homem, a mulher e a criança, o adulto, eles estão, no momento, com 

um banheiro só. Eu faço esse Requerimento ao prefeito, que possibilite o mais rápido possível 



a reforma do local. Eu quero falar sobre duas moções que eu fiz essa semana; uma é à senhora 

Elaine Leite de Camargo Miranda, secretária de Direitos Humanos, Família e Cidadania; e a 

outra moção é ao secretário de Assistência Social e Desenvolvimento, Alessandro Bosso. Eu fiz 

essa moção ao secretário senhor Alessandro e à dona Elaine, pelo Dia do Desenvolvimento 

Social Nacional, que foi realizado no dia 7 de dezembro. São pessoas que fazem o bem para a 

cidade, que trabalham de forma correta, preocupado com o bem-estar, tanto o senhor 

Alessandro, como a dona Elaine, que se encontra em uma secretaria que tem tudo a ver com a 

vida deles, é uma secretaria de amor ao próximo. Muito obrigado, senhor presidente. Quero 

parabenizar o Eduardo Sallum, por ser o nosso presidente a partir do ano que vem, que o 

senhor administre essa casa com o coração e, às vezes, não com razão; os demais da mesa, 

parabéns a todos, e muito obrigado. Desejando a todo público que está aqui e aos nossos 

vereadores boas festas e um feliz ano novo. Obrigado, presidente. [PRES. VER. MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO]: Agora quem tem a palavra é o vereador Fábio Villa Nova. Declinou. 

Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Eu gostaria de falar sobre 

alguns Requerimentos; o primeiro à Santa Casa. Eu peço que ela me envie a relação de 

funcionários demitidos e admitidos dos últimos meses, por quê? Estão sendo demitidos 

funcionários da Santa Casa pelo motivo de corte de funcionário, corte de gastos; e está sendo 

contratado mais funcionários. Então eu não estou entendendo! Ou estão cortando os gastos 

ou estão aumentando. Até porque eu fiquei sabendo que a sobrinha do prefeito seria 

contratada, assim como, lá no RH, tem o cunhado do prefeito. Então eu quero sanar as dúvidas 

sobre isso. E também queria saber sobre a empresa Brasil Laudes, que foi respondido um 

Requerimento meu que essa empresa vai prestar serviços na Santa Casa. O prefeito mal teve 

coragem de responder as questões sobre a Gel Saúde direito, e agora vai colocar uma nova 

empresa na Santa Casa? Só não enxerga quem não quer! Tem coisa errada na Santa Casa, e eu 

vou cobrar até o final isso! Boa noite, muito obrigado a todos. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO 

DE CAMARGO]: Agora quem tem a palavra é o vereador Paulinho Motos [VER. PAULO SERGIO 

DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, boa noite, boa noite aos vereadores, público 

presente, Cláudia do sindicato, doutor Ary Domingues, obrigado pela presença, Sandrinho, 

meu irmão Leandro, Deus abençoe pela presença, e todos que estão nos assistindo. Senhor 

presidente, queria falar sobre dois Requerimentos, um é sobre se está nos planos para a volta 

do serviço de Cata Trecos, porque está chovendo muito, e depois chega janeiro, chove 

bastante, para que não volte aquele surto de dengue que nós tivemos a alguns anos atrás. 

Também fizemos em conjunto o Requerimento, quais os valores que o município recebeu em 

contrapartida dos empreendimentos imobiliários aprovados entre 2017 a 2022, devendo 

detalhar os valores anuais. Por que esse pedido? Empreendimento da nossa cidade eram feitas 

a portas fechadas, e somente duas pessoas tomavam a decisão, então alguém era beneficiado. 

Hoje é feito em colegiado, viu, doutor Ary; o senhor que gosta dessa, isso é para você, era feita 

em duas, era porta fechada, duas pessoas, sempre alguém levava vantagem. Hoje é feito no 

colegiado, com várias pessoas para tomar decisão. Então nós queremos saber, desde 2017, 

qual foram as contrapartidas que esses imobiliários fizeram aí para nossa cidade. E para 

fechar, uma Moção de Aplausos e Congratulações ao Giovani Park, em nome da pessoa e 

Giovani Rodrigues Duarte, em razão dos 17 anos de empreendedorismo, o trabalho de 

destaque realizado no setor de estacionamento, faz um trabalho fantástico, e eu queria dar os 

parabéns a Giovane pelos 17 anos de trabalho prestados aqui na nossa cidade. Muito obrigado 

a todos, parabéns à nova mesa, Eduardo Sallum, Fábio Villa Nova, Renan, por essa mesa que 



vai fazer os trabalhos no próximo. Deus abençoe a todos. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO]: Agora quem tem a palavra é o vereador Marquinhos de Abreu. Declinou. Quem 

tem a palavra é aqui quem vos fala. Eu passo a presidência ao senhor Vereador João JJ. [PRES. 

VER. JOÃO FRANSCISCO DE LIMA FILHO]: Agora quem tem a palavra é o vereador Márcio do 

Santa Rita. [VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Obrigado, senhor presidente, nobres 

pares. Vou dizer aos nobres da mesa aqui, que não estão presentes aqui, infelizmente, temos 

aqui três, quatro, cinco vereador no Plenário. Gostaria que tivesse todos aqui para assistir, 

concluir a questão dos Requerimentos, mas enfim. Requeiro à mesa, ouvido o Egrégio 

Plenário, na forma regimental, digne-se oficiar ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

para que informe a esta casa legislativa, a previsão para realizar reparos nas telhas do Ginásio 

de Esportes, Professor Jordão do Canto e Silva, localizado na Rua Dionísio Campos Pedroso, 

315, no Jardim Santa Rita de Cássia. Justificativa: As telhas estão com aberturas/buracos, com 

isso, a quadra está ficando alagada devido as constantes chuvas. Portanto cabe ao Executivo 

tomar as devidas providências. Foi inaugurado essa quadra recentemente, infelizmente está 

com as telhas todas furadas, e a gente pede ao Executivo a possibilidade de fazer a 

manutenção urgentemente lá para que realmente os trabalhos que está sendo feito lá não seja 

prejudicado. Esse Requerimento que eu falei foi de nº 3357/2022. Quero falar também do 

Requerimento nº 3355. Requeiro à mesa, ouvido o Egrégio Plenário, na forma regimental, 

digne-se oficiar ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, em caráter de reiteração ao 

Requerimento N° 2193/2021, para que informe a esta Casa Legislativa, a respeito da 

construção de um prédio público na Rua Benedito Nunes, esquina com a Travessa Carlos Orsi 

Filho (Quadra 56, parte do lote 23), no Bairro Jardim Santa Rita de Cássia. 1- Quais estudos já 

foram realizados? 2- O local será uma Sede do Fundo Social? 3- Quanto será investido? 4- Qual 

previsão para iniciar a obra? Justificativa: O local indicado é de propriedade da Prefeitura 

Municipal e está sendo utilizado, indevidamente, por alguns cidadãos, como depósito de lixo, 

enfeando o local. Com a construção de um prédio público, que poderá ter diversa destinação, 

o local feio se tornará belo e o lixo se transformará em luxo. Daí a apresentação deste 

requerimento. Tem alguns outros Requerimentos, mas depois eu vou expor isso referente a 

nossa região, que é a região sul da cidade. E desde já, quero agradecer também a atenção de 

todos, agradecer a todos os vereadores dessa casa de leis, que estive nesses dois anos aí como 

vice-presidente dessa Câmara Municipal, inclusive por aclamação. Eu agradeço desde já, 

parabenizo também a todos aqueles que ocuparão o espaço e o cargo na mesa, e nós 

continuaremos como vereador nesses dois anos aí, desenvolvendo o nosso trabalho e fazendo 

o melhor de cada um de nós, para o bem da nossa sociedade. E tenho certeza que muitos 

desafios virão; a partir do ano que vem, vamos estar continuando o nosso trabalho e fazendo o 

melhor de nós em benefício à nossa sociedade, o bem para nossa sociedade, principalmente 

para o povo menos favorecido. O que for bom, vamos elogiar; o que não for bom, vamos 

mostrar! E o que tiver que criticar, vamos criticar, doa a quem doer. Parabenizo a cada um 

pelo seu trabalho, pela intenção; e também gostaria aqui também de deixar o meu abraço a 

toda a população que nos assiste aqui no plenário, também às pessoas que nos assistem pela 

TV Câmara, e também desejar um feliz natal e um próspero ano novo, que seja um ano de 

muito progresso, saúde, muita paz, que Jesus possa fazer parte da vida de cada um de nós. 

Que Deus abençoe e fiquem com Deus. [PRES. VER. JOÃO FRANSCISCO DE LIMA FILHO]: 

Obrigado, nobre vereador Márcio do Santa Rita. Coloco em votação os Requerimentos e as 

Moções. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Primeiro nós vamos votar os 



Requerimentos. Em votação. APROVADOS por 12 votos. Em votação as Moções. APROVADAS 

por 15 votos. Requerimentos ao Prefeito: nº 3308 a 3325, 3327 a 3345, 3347 a 3360 e 3362 a 

2374/2022. Requerimentos às Comissões nº 3326, 3346 e 3361. Que o senhor Secretário que 

proceda à leitura dos Projetos de Lei nº 076 e 079 do Executivo. [1º SEC. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 76/2022. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Altera o 

parágrafo 6º do artigo 1º e o Anexo Único da Lei Municipal nº 5.359, de 17 de junho de 2019; 

*Projeto de Lei nº 77/2022. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Cria vagas no 

Quadro Pessoal da Prefeitura Municipal de Tatuí; *Projeto de Lei nº 78/2022. Autoria: Miguel 

Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre a criação de cargos públicos e dá outras 

providências; *Projeto de Lei nº 79/2022. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Autoriza o Município a firmar convênio com a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. Solicito ao senhor secretário que 

proceda à leitura dos Projetos de Lei nº 096 a 100 do Legislativo. [1º SEC. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 96/2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL. Assunto: Dispõe 

sobre a denominação de “ALINE REARELI FRANCO MIRANDA” a Rua 02 do Loteamento Tatuí 

Caaguassu, no município de Tatuí e dá outras providências; *Projeto de Lei nº 97/2022. 

Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI. Assunto: “Dispõe sobre o direito ao aprendizado 

da língua portuguesa de acordo com as normas e orientações legais de ensino aos alunos do 

município de Tatuí na forma que especifica; *Projeto de Lei nº 98/2022. Autoria: JOÃO JJ. 

Assunto: Projeto de Lei que Dispõe sobre a denominação de CARLA RAFAELA LUZ PEREIRA- a 

Casa da Juventude localizada no Conj. Habitacional Orlando Lisboa de Almeida - Rua Sérgio 

Mascarenhas de Camargo Barros; *Projeto de Lei nº 99/2022. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. 

Assunto: Dispõe sobre a denominação de “EDUARDO MARQUES” o Centro Municipal de 

Fisioterapia – Rua Bepe Vanni s/n, Jardim Chácara Junqueira; *Projeto de Lei nº 100/2022. 

Autoria: MICHELI VAZ. Assunto: Dispõe sobre a denominação “João Marques Rodrigues” (João 

Soldado) a Rua 01 do Loteamento Tatuí Caaguassu. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Às comissões. Solicito ao senhor secretário que proceda à leitura dos Projetos de 

Decreto Legislativo nº 28 a 036/2022. [1º SEC. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de 

Decreto Legislativo nº 28/2022. Autoria: MICHELI VAZ. Assunto: Outorga o Título de “Cidadão 

Tatuiano” ao Ilmº. Pastor Adenir Baptista Leite; *Projeto de Decreto Legislativo nº 29/2022. 

Autoria: MICHELI VAZ. Assunto: Outorga o Título de “Cidadão Tatuiano” ao Ilmº. Pastor Edson 

Gregório; *Projeto de Decreto Legislativo nº 30/2022. Autoria: MICHELI VAZ. Assunto: Outorga 

o Título de “Cidadão Benemérito” ao Ilmº. Pastor Valmir Pires de Camargo; *Projeto de 

Decreto Legislativo nº 31/2022. Autoria: PAULINHO MOTOS. Assunto: Outorga o título de 

“Cidadão Tatuiano” ao Exmo. Rogério Nogueira Lopes Cruz; *Projeto de Decreto Legislativo nº 

32/2022. Autoria: PAULINHO MOTOS. Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao 

Exmo. Valter de Paula Leite; *Projeto de Decreto Legislativo nº 33/2022. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA. Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao Exmo. Sr. Michel Rosa; *Projeto de 

Decreto Legislativo nº 34/2022. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. Assunto: Outorga o título de 

“Cidadão Tatuiano” ao Exmo. Sr. Raphael Salas Martins; *Projeto de Decreto Legislativo nº 

35/2022. Autoria: PAULINHO MOTOS. Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao 

Exmo. Dr. German Villalpando Rosas; *Projeto de Decreto Legislativo nº 36/2022. – 

Autoria: PAULINHO MOTOS. Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao Exmo. Sr. 

Daniel de Faria Barros. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. Solicito ao 

senhor secretário que proceda à leitura da Mensagem Aditiva ao Projeto de Lei nº 19. [1º SEC. 



JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Mensagem Aditiva ao Projeto de Lei nº 19/2022. 

Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dá nova redação ao inciso II e § 4º do artigo 13 

e artigo 14, inciso VI, da Lei Municipal nº 4.448, de 13 de outubro de 2010, que dispõe sobre 

Estatuto, Plano de Carreira e Remuneração da Guarda Civil Municipal. [PRES. VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Às comissões. Solicito ao senhor secretário que proceda à leitura da 

Portaria. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Portaria nº 41/2022. Assunto: Altera o 

horário do expediente que especifica e dá outras providências. Autoria: Antônio Marcos de 

Abreu. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Solicito ao senhor secretário que proceda 

à leitura dos Votos de Pesar dessa sessão. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Votos 

de Pesar às digníssimas famílias de: MARIA APARECIDA SILVA OLIVEIRA. Autoria: Maurício 

Couto; LUIZ ANTONIO MACHADO. Autoria: Maurício Couto; LEUNICE DIAS DUARTE DE 

OLIVEIRA. Autoria: Paulinho Motos, Renan Cortez, João Éder e Micheli Vaz. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Um minuto de silêncio como homenagem póstuma aos 

falecidos. ((Minuto de silêncio)) Uma Boa noite a todos e que Deus vos abençoe. Nada mais 

havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão 

Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo 

Neves, aos dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois. 

         Sala das Sessões, 19 de dezembro de 2022. 
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